

■テーマ 1, 2年生 笑顔で自己紹介をしよう

■交流の様子



■交流内容

(1)自己紹介

(2)色のヒントゲーム (北山校→リズモア校)

(3)動物のヒントゲーム (リズモア校→北山校)

(4)歌 (チューリップ・きらきら星)

今年度初めてのリズモア校との交流でした。1年生は初めての交流ということで、事前の授業からわくわく、ドキドキ。交流に向けて、「I'm ○○○」と一生懸命練習しました。

まずは自己紹介。リズモア校からの自己紹介では、聞こえる名前をリピートしながら笑顔で手をふりかえました。こちらからの自己紹介では、ネームカードを見せながら、「I like ○○○」と自分の好きな色や食べ物、アニメなどを紹介することができました。2年生が名前を言うと、昨年の交流でクリスマスカードを交換したことを覚えている子もいて、とても嬉しそうでした。

次はヒントゲーム。こちらからは色をテーマに様々なヒントを英単語で伝え、「赤」や「黄色」など色当ててもらったゲームをしました。リズモア校からは動物をテーマに3つのヒントをもらい、何の動物か当てるゲームをしました。ヒントが伝わると答えてもらえることで、子どもたちは喜びを感じているようでした。

最後は北山校から「チューリップ」を日本語で、リズモア校から「きらきら星」を英語で歌い、どちらも知っている歌がそれぞれの国にあることを知ることができました。

子どもたちの笑顔あふれる、楽しい交流となりました。

■児童の感想

- ・じこしょうかいをするのがたのしかったです。ばいばいをしてもらってうれしかったです。(1年)
- ・どうぶつづくりがたのしかったです。かんがるーときゃっと、えみゆー、くろこだいるがわかりました。(1年)
- ・名まえをおぼえてくれてうれしかった。(2年)
- ・えみゆうがオーストラリアだけにいるのはしらなかったけど、おぼえられてよかったです。リズモアの人の名前を4人おぼえられてよかったです。(2年)